



[Coalición #NicaraguaLucha]

La Coalición #NicaraguaLucha en este Día de la Madre en #Nicaragua expresa toda su admiración y solidaridad con cada una de las familias que perdieron a sus seres queridos víctimas de la represión estatal en el país el año 2018.

Desde las 20 organizaciones parte de nuestra Coalición, resaltamos el espíritu de esperanza que impulsa la búsqueda de justicia de las Madres de Abril, que son el estandarte de la lucha de todo un país que día a día va construyendo el camino para volver a la añorada Democracia.

Les decimos que no están solas, están acompañadas del abrazo caluroso de toda una región Latinoamericana, y del mundo entero, que reconoce en su dolor, el ímpetu de cada uno de sus familiares, que dieron la vida por la libertad en #Nicaragua, y gritamos juntos: ¡Nunca Más!.

https://twitter.com/_NicaraguaLucha/status/1663505430310469633?cxt=HHwWgoC2-YHY-pUuAAAA